

Artikel vom 24.11.2016

Betriebsbesichtigung Altmühltaler Teigwaren

Betriebsbesichtigung Altmühltaler Teigwaren



Beim Lohener Betrieb Altmühltaler Teigwaren setzte der CSU-Ortsverband vor kurzem seine Reihe der Betriebsbesichtigungen fort. Ziel war das umgebaute und erweiterte Firmengelände samt neuer Halle der Nudelfabrik. Dabei konnten die zahlreichen Interessierten die Nudelproduktion hautnah erleben.

Bei einer Führung durch die Inhaber Caroline und Christian Schnell durch die modernen Betriebsräume mit den vollautomatisierten Maschinen konnten sich alle von der Premium-Qualität der regional erzeugten Teigwaren überzeugen. Highlight war die neue Eieraufschlagmaschine und der abschließende Einkauf im Hofladen.



